

城田中 学校だより

No.2

始業式・入学式から1ヶ月が経ちました。3年生修学旅行、1,2年生校外学習の学校行事や全国学力・学習状況調査、みえスタディ・チェック、CRTの各調査が実施され、慌ただしく1ヶ月が過ぎていきました。5月のゴールデンウィークも終わり、12日(土)(ソフトテニス)、19日(土)(ソフトテニス、バレーボール、バスケット、剣道)、20日(日)(バレーボール、バスケット)に中体連の春の大会が開催されます。日が過ぎるのが早く感じます。この時期は、新しい学校生活にも慣れて、気持ちの面で少し緩みがちになります。学校生活・家庭生活のチェックをしてください。

◇前川先生が病気休暇に入ります◇

4月に赴任されました前川幸一先生ですが、修学旅行前から左足の調子が悪くなり、修学旅行期間中に入院検査をしました。検査の結果、長期の療養が必要との診断が出ましたので、5月7日(月)から病気休暇に入りました。

2・3年生の理科の授業につきましては、代替りの教員が配置されるまでのしばらくの間、授業の振り替えや自習を行います。保護者の皆様には、ご理解・ご了承をお願いいたします。

◇職員室を移転します◇

今の職員室は狭く、生徒も入りにくい状況にあります。生徒の教育相談等を実施しやすくするために、少し広めの被服室に職員室を移転します。

移転工事期間中は、被服室の使用ができませんので、ご了承をお願いします。

<移転工事期間：7月初旬～8月下旬 >

※夏休み中に、移転作業を行います。